

Beschluss

des Bau- und Umweltausschusses

gefasst in öffentlicher Sitzung

ÖPNV Aufstellung weiterer Buswartehäuschen

Für den Standort Apfeltranger Straße wird das Buswartehäuschen CARRÉ der Firma Ziegler verwendet. Das Buswartehäuschen soll in Klarglas mit den Gestaltungselementen wie bisher (gelb-roter Schriftzug) ausgestaltet werden. Die Belange der Barrierefreiheit sind zu beachten. Vor der Aufstellung weiterer Häuschen im Stadtgebiet ist der Bau- und Umweltausschuss erneut zu befassen.

Deckungsvorschlag:

Für die Aufstellung von Buswartehäuschen sind nach Bedarf HH-Mittel anzumelden.

Zuschussfähig: ja Bitte hier Zuwendungsbereich eintragen
 nein

Jastimmen: 12

Neinstimmen: 1

Anwesend: 13

Originalbeschluss an 404 (über den Referatsleiter)

Kaufbeuren, 11.10.2017

Stefan Bosse
Oberbürgermeister